



学校だより 新潟市立江南小学校

令和5年9月25日

# 江南の子

令和5年度  
第6号

## お勧めです「学校支援ボランティア」

校長 藤塚 静治

9月15日（金）に「なかよし太陽班遠足」を実施しました。その日だけ、連日の暑さが少し収まり暑さ指数が運動制限のない予測であったこと、朝方の雨も日中には回復していく予報であったことから、実施することとしました。保護者の皆さんからは、お子さんへの昼食や水分等の準備、登校時・帰宅後のお声掛けなど、ご対応いただいたことに感謝申し上げます。

さて、遠足の実施にあたり、ご都合の付く保護者・地域の方が「学校支援ボランティア」として活動を支援してくださいました。子どもたちと一緒に歩いて往復された方や、道中の交差点にて安全かつ円滑な誘導をされた方と、実に多くの方々からお世話になりました。

遠足実施後に、活動を支援してくださった方から、遠足を振り返っての感想をいただいています。紙面の都合で全ては紹介できませんが、目を通すと充実した活動であったことが分かります。江南小学校が今年度大事に育てている資質・能力「認め合い、かかわる力」「進んで励み、やり抜く力」を踏まえながら、ご一読ください。

- ・ 縦割班で学年が違ってもみんな仲良く協力しあっている様子が見られて、幸せな時間でした。高学年の頼りになる姿がとても良かったです。
- ・ まずは無事に帰ってこられたことが良かったです。縦割班ということだったのですが、仲良くされていて、終始笑顔や笑い声が絶えず、楽しそうでした。6年生の声掛けも良かったですし、1年生も最後まで歩き続けてめあても達成できたのではないのでしょうか。
- ・ 各学年の役割をしっかりと行っている姿がとても頼もしく、素晴らしかったです。
- ・ 天候に左右されましたが、無事に遠足ができて良かったです。6年生、頑張りました。低学年をよく面倒見ていたと思います。子どもたちからパワーをもらいました。
- ・ 行きに1年生で雨具を忘れた子が、雨のときに寒くなってしまい、6年生が自分の雨具を貸してあげていて、素敵だなと思いました。帰りも1年生のリュックを5年生が持ってあげて、よい班だなと思いました。
- ・ 初めて参加できてとても感動しました。6学年の班長さんがしっかりと1年生のサポートをしてくれていて、助け合っていたことにととてもうれしく思いました。

ご都合がよろしければ、来年度、「学校支援ボランティア」として遠足にご参加ください。遠足に限らず、随時お待ちしております（詳しくは、地域教育コーディネーター田畑・三浦まで）。「学校支援ボランティア」を通して、ひょっとしたら、将来に生きる力の育ちが感じられ、感動の瞬間に出会うことができるかもしれません。